

MOMENTANEAS

ROBES AND MANTEUX

Las coquetas flappers están consternadas. Una verdadera polvareda de comentarios ha levantado entre ellas la resolución del modisto francés, monsieur Paul Poirét, que al decir del "Daily News" de Nueva York se ha propuesto im-

poner a las mujeres el uso de mayor tela en sus vestidos, dando un golpe de muerte a la falda corta.

En vano ha sido que la Santa Iglesia Católica, por la boca de sus más conspicuos preladados, truene anatemas contra el uso de los desmotes y las faldas estrelladas recogidas por encima de las ligas para que las mujeres de todas clases y edades luzcan ya no solamente las pantorri-

llas sino el principio de los murlos en irresistible tentación a los hombres.

Inútil que los moralistas, invocando a la medicina, hayan lanzado la especie de que el exceso de deshábille expone a las muchachas a los sabañones en esta época de ciertas invernales, como llaman los poetas a estos venticillos fríos que nos agrietan las manos, a pesar de la glicerina, el benjuí y el zumo de limón. Estériles todos los esfuerzos de los estetas para convencer a la inmensa legión de mujeres "bien vestidas" que las que gastan pantorrillas popotes lo mismo que las que lucen de la rodilla al tobillo un grueso tronco de carne que recuerda las patas de los caballos normandos, no deben lucirlas porque producen el efecto contrario al que se proponen.

Pero ha bastado el "capricho de un modisto considerado como dictador en materia de "Robes and Manteaux" para que las provocativas coquetas acepten como inexorable el mandato de acabar con la falda corta.

Lo que no ha logrado el Santo Padre con sus Encíclicas, ni los Obispos con sus Pastorales, lo va a conseguir un simple modisto con sólo un trazo de lápiz sobre los "modelos" que habrá de reproducir por millones los magazines de Modas.

Y es que una mujer a pesar de su afición por el rosario, las medallas y los escapularios prefiere pasar por impía antes que consentir en que la llamen atrasada en materia de modas. Puede tolerar que a su entrada a un templo, cuando va cada martes a implorar algunos favores de San Antonio, las viejecitas devotas que se reúnen en el pórtico comentando la dificultad actual para la confesión, exclamen:

—Miren a esa sinvergüenza

descocada qué mustia viene a pedir a los santos lo que el diablo que se le ha metido en el cuerpo no puede darle!

Pero jamás esa señorita "bien", esa peloncita quinceañera o aquella jamona que se rapa a la Bob la nueva regordeta y no logra reducir el volumen de su abdomen pero muestra sus pantorrillas variadas envueltas en medias color carne, o tango, podría sufrir que exclamaran al verla pasar:

—Vean qué cursi va Fulanita. No ha podido entrar a la moda, porque se conoce que la pobre no tiene para un vestido nuevo y quiere acabar con todos los que ha sacado en abonos.

Y eso nunca se consiente, ¡Antes la renuncia a lucir las rodillas que la deshonra!

Monsieur Paul Poirét, puesto en combinación con monsieur Jean Patou, no se imagina la revolución "social" que está armando con las señoras.

Y que la moda de falda larga triunfará entre nosotros, no duden ustedes un instante; basta recordar lo imitadores que somos. Ya no tendremos ocasión de averiguar si la mujer que nos trastorna el seso gasta blumers de jersey o calzones de "luna miel" con encajes de Inglaterra, de Bruselas o de la Lagunilla y nos conformaremos con fijar las miradas en los tobillos para hacer deducciones.

Modelos de transición llama monsieur Poirét a esos que están sumiendo a las mujeres en hondas meditaciones, lo mismo a las modistas, que a las que forman su mejor parroquia. Y efectivamente harán una transición en los pensamientos y sentimientos que tenemos los hombres.

Los modistos "Boué Souers", como se anuncian en París van a ser causa de desesperación para más de cuatro señoras de esas que gastan rabo verde a juicio de las señoras y acaso también para que más de cuatro facultativos con título universitario, que ahora que se ha llegado a la reglamentación profesional estaban en oportunidad de mayor clientela numerosa de acatarradas.

Porque ¿quién no se acatarrará en estas noches de venticillos invernales que jueguetan en las pantorrillas sólo cubiertas con una ligera malla de henequén, aunque los pescuezos vayan envueltos en pieles de martha?

Lo único que debemos temer los hombres es que ese modelo-tipo llamado de transición, no vaya a resultar la transición de las faldas cortas a los pantalones. Porque si se los fajan las mujeres, ¡pobres de nosotros!

Ellas serán las que concurrirán a los meetings de clubes; ellas las que se apoderan de casi todas las electorales; ellas las que formen las asambleas de los congresos; ellas las que tripulen los aviones y se dediquen a los juegos olímpicos, en tanto que a nosotros nos dejan la obligación de cuidar el hogar y los niños, fregar los platos y poner en trabajo a la escoba.

Y semejante transición a ninguno nos acomoda.

Puede ser que la cosa no vaya tan lejos y todo se reduzca a emplear unas pulgadas más de tela en las "confecciones" como tanto lo han venido procurando Prelados y Cofradías piadosas.

Y siendo así, ¡bendita sea la feliz idea de monsieur Poirét que si bien nos priva de admirar unas cuantas pantorrillas bien torneadas, en cambio nos libra del tormento de tener que comprobar que las piernas flacas y chuecas son las más numerosas y nos evita el chasco de dejarnos arrastrar por un par de pantorrillas, vistas por detrás, y al ponernos al lado de su poseedora, encontráremos en lugar de un a flapper prima-

PARA LAS DAMAS

YA NO SE LLEVAN MUCHO LAS ZAPATILLAS DORADAS

Los zapateros de los tres grandes centros de la moda, Londres, París y Nueva York dicen que ya no están en boga zapatillas de piel pintada o dorada. Ahora se llevan mucho los zapatos de raso para en la noche, en colores que armonizan con los trajes o que contrastan con ellos, pero nunca se deben llevar medias del mismo color de la zapatilla.

POR SI USTED NO LO SABE

Las frutas son excelentes medios de acción terapéutica. El plátano tiene propiedades sedantes y antiespasmódicas, y conviene como postre a las personas nerviosas.

La fresa contiene ácido salicílico, lo que la hace una fruta recomendable para los reumáticos.

El limón hace que se elimine la acidez del organismo y es eficaz en el escorbuto, en el beriberi y en la diabetes.

La manzana es diurética, laxante y un agente de desincrustación y alcalinización del cuerpo, por lo tanto, combate la arterioesclerosis y los cálculos biliares.

He aquí, pues, ligeras nociones terapéuticas que a todos nos conviene conocer para la conservación de nuestra salud, el tesoro más precioso de cuanto existen sobre el haz de la

vernal, con una jamona cincuentona!

¡Como que sobran mujeres de falda corta que debieran volver a la crinolina por obvias razones!

se dan direcciones para hacerla empléese un vidrio de aumento o el vidrio de una linterna eléctrica para aumentar el dibujo y facilitar el trabajo.

REARDON UNDERTAKING CO. VENTURA, CALIF. LA UNICA AGENCIA DE FUNERALES Más Cómoda de Este Condado CORONER DEL CONDADO DE VENTURA Teléfono 453 431 Main St.

Comfort LE EXAMINO SUS DIENTES GRATIS Mis Precios se acomodan a cualquier fortuna Si Desea Rayos X, Cobro \$1.00 Dentadura completa, buena calidad (fma. natural) \$25.00 Coronas de Oro macizo, 22 kilates, 7.50 Rellenos de oro, desde 4.00 Hermoso puente con diente de oro de 22 kilates... 7.50 Rellenos de porcelana 3.00 Extracciones sin dolor absolutamente garantizadas DR. P. R. SHENEFIELD 722 Main St. Teléfono 618 VENTURA, CALIF. Abierto En Las Noches

DOCTOR JULIO BIANCHI He trasladado mi oficina a la casa Num. 521 de la Calle Oak Horas de Consulta de 1:30 a 4.00 p. m. Domingos y lunes de 9 a. m. a 12 m. y de 1:30 a 4 p. m. TELEFONO 96 VENTURA, CALIF.

Nuxferrone--- Este tónico contiene hierro orgánico y peptona con nuez vomica, carne peptonizada e hipofosfitos y es altamente recomendado para los convalescientes, señoras débiles, ancianos y niños delicados. Es de un beneficio especial para personas que no tienen suficiente hierro en la sangre como lo indica la palidez y la anemia. "NUXFERRONE" es un tónico fortaleciente para la palidez y decaimiento de salud, aumenta la vitalidad. Es un tónico agradable para personas decaídas que necesitan hierro en la sangre. DIRECCIONES—Para adultos débiles, pálidos y decaídos una cucharada grande media hora antes de cada comida y a la hora de acostarse. Niños de cinco a diez años de edad una cucharadita. De diez a 15 años de edad 2 cucharaditas por cada dosis. UNA BOTELLA LE CONVENCERA.—\$1.50 FARMACIA BLAIR 904 MAIN STREET CALIFORNIA SANTA PAULA,

¿Cómo pueden los cocineros hacer mejores salsas y sopas? Usando leche Alpine. Es más rica, deliciosa en sabor y no se cuaja. Mejor Pan y Cakes —PORQUE TIENE CREMA EN CADA GOTTA! La leche Alpine, Rica y cremosa! es todo el secreto de los panes, biscuits y cakes confeccionados en casa, y que tienen tan fino sabor, suave textura, y son más deliciosos en todo sentido. Alpine es pura, fresca, llena de crema—con nada agregado—nada quitado más que la pura agua. Sellada en contenedores limpios—herméticamente cerrados—y esterilizados; ninguna leche más pura puede ser obtenida más que Alpine. Económica, también. Alpine cuesta menos que la leche ordinaria. Es tan rica quea hora mantequilla al cocinar—imparte mejor sabor. Haga la prueba y se convencerá. ALPINE EVAPORATED milk "Tiene crema en cada gota"

¡Algo de Mucha IMPORTANCIA! Durante todo este mes, la nueva dirección de este periódico, emprenderá una campaña, con el solo propósito de aumentar sus listas de subscriptores, al mayor número posible y para beneficio de sus antiguos subscriptores, y todas aquellas personas que gusten de leer un periódico serio e informativo, tendremos en planta hasta el día primero de Enero, el insignificante precio de \$1.25 AL AÑO para los nuevos subscriptores, así como para los que ya existen en nuestras listas, o \$2.00 AL AÑO POR DOS SUBSCRIPCIONES. \$2.00 al año por dos subscripciones queda a beneficio de los antiguos subscriptores que gusten renovar su subscripción y mandar una nueva. El día primero de Enero subirá a su antiguo precio de \$1.85 al año este periódico y es la intención de la nueva dirección el no bajar el precio en vista de lo mucho que cuesta el papel y la impresión de esta publicación. Esperamos que la honorable Colonia responda en esta ocasión por depender de todo a todo, en su cooperación, la marcha de este semanario, que velará por los intereses de la comunidad. Sr. Director de "La Voz de la Colonia" 120 So. Mill St.; Santa Paula, California Sirvase enviarme "La Voz de la Colonia" a la dirección aquí anotada, por lo que le adjunto a usted la cantidad de \$1.25, aprovechando su liberal oferta, de esta temporada. CUPON NOMBRE DIRECCION CIUDAD CANTIDAD REMITIDA \$